
- 1 -

Fraktion Die Hanoveraner
( Anfrage Nr. 1299/2014 )

Eingereicht am 05.06.2014 um 13:31 Uhr.

Ratsversammlung 19.06.2014

Anfrage der Fraktion Die Hannoveraner zur Brachfläc he an der Hans-Böckler-Allee

Auf der rechten Seite der Hans-Böckler-Allee, zwischen der Einmündung des 
Messeschnellwegs und der Clausewitzstraße, liegt eine große, unbebaute brachliegende 
Fläche.
Lediglich ein kleiner Teil der Fläche, an der Ecke zur Clausewitzstraße, wird von einem 
"Geranienmarkt" genutzt. Der gesamte Rest ist bereits seit längerer Zeit - trotz des 
hochinteressanten Standortes - ungenutzt.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie sind die Besitzverhältnisse bei diesem Areal? Was ist davon im Besitz der Stadt und 
was im Privatbesitz?

2. Welche Pläne gibt es, um diesen Standort zu nutzen und somit auch attraktiver zu 
gestalten?

Jens Böning
Fraktionsvorsitzender
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